

Siegerehrung zur Schießsportwoche

Als krönender Abschluss der Schießsportwoche zum 40-jährigen Jubiläum der Sportgruppe der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich fand auf dem Schießstand die Siegerehrung statt. Brudermeister Alois Thanner und Schießmeister Willy Kruth konnten neben dem Schirmherrn der Veranstaltung, dem Mitbegründer der Schießgruppe Peter Hallstein, zahlreiche Vertreter der teilnehmenden Bruderschaften begrüßen.

Nachdem Brudermeister Alois Thanner in anschaulichen Worten die Geschichte der Schießsportgruppe erläutert hatte, dankte er allen Bruderschaften für ihre Teilnahme, vergaß aber auch nicht den Helfern und Organisatoren dieser Mammutveranstaltung zu danken, die immerhin 28 Mannschaften mit 192 Starts aus insgesamt 9 Bruderschaften in einer Woche problemlos zum Wettkampf geführt hatten.

Die Übergabe der Pokale und Sachpreise nahmen dann die Schießmeister Willy Kruth und Jan Helisch vor. Dabei zeichneten sie folgende Schützen und Mannschaften aus.

Schülerklasse: St. Michael Kelz, Einzel - Andreas Kurth, Christian Link, Jürgen Weber, alle St. Sebastianus Pier, Thomas Holzkamp, Andreas Holzkamp, alle St. Michael Kelz.

Jugendklasse: keine kompl. Mannschaft. Einzel - Frederik Kerper, St. Sebastianus Gladbach, Markus Braun, Marianische Langenbroich / Bergheim.

Schützenklasse: St. Sebastianus Pier, Marianische Langenbroich / Bergheim, St. Hubertus Poll.

Einzel - Karl-Heinz Reisgen, Nicole Dick, beide St. Sebastianus Pier, Walter Zurhelle, St. Gereon Vettweiß, Rainer Bergholz, Marianische Langenbroich / Bergheim, Margret Koof, St. Sebastianus Gladbach.

Altersklasse: St. Sebastianus Pier, St. Michael Kelz, St. Sebastianus Gladbach.

Einzel - Dieter Heiden, Hermann Keller, Josef Kruth, Karl-Josef Dick, alle St. Sebastianus Pier, Axel Scheuten, St. Sebastianus Gladbach.

Den Pokal für die Bruderschaft mit den meisten Teilnehmern erhielt die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Gladbach.

Der Pokal für die Bruderschaft mit der weitesten Anreise ging an die St. Sebastianer aus Pier. Den Pokal des besten Mannschaftsschützen errang eine Schützenschwester, Nicole Dick von der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Pier.

Als Fazit bezeichneten die Verantwortlichen der gastgebenden Bruderschaft diese Veranstaltung als Erfolg, sodass an eine Wiederholung einer Sportwoche nicht erst zum nächsten runden Jubiläum gedacht wird.

Fr.- Jo. Hallstein
Pressewart